
与神和好才能胜过苦难 

当你遇到苦难或难处，你就要进到至圣所、施恩座那里，做集中祷告到主给

你平安，我们就必看到问题转为祝福的一个光景，这个非常重要的！各位,上帝

是活的，我们是活的，我们的灵是活的，所以难过也好、苦难也好、矛盾也好、

没有答案也好，很多的被控告也好，你来到主的面前把人的声音全部关掉，绝对

不要找人，你在主的面前安静祷告。 

各位,平时我们跟上帝是和好关系的人，这个带来的祝福是何等的大。你们

绝对不要继续抱着为生命担忧的那个的脸色来生活。你的生活总是活在第一是不

安；第二是无力，也没有自信，没有信心能够宣告，渐渐不能看重自己的生命，

就是看轻自己的生命，看自己的软弱、自己的污秽、自己的罪恶。各位，我的

60 年证明这个事情，我与神和好，主爱我，主支持我，主称赞我，主把他给我

的永生荣美的计划正在成就，得着这个的确据的人真有福了！ 

各位，我们当中没有一个人是因为完全能够得着上帝这样的爱，上帝的心，

上帝爱我的视线，乃是因为知道上帝了解我，不把我的软弱当做有罪的，这人便

为有福的。重要是你的心态，“主，你知道我何等的爱你，你什么时候呼召我，

什么时候告诉我，我在这里，”“父啊！苦杯你给我，主啊，这个苦杯你能不能挪

开？但是你再给我看，这个苦杯所带来千千万万的人蒙恩的时候，父啊！愿你的

旨意得到成全。”各位起码有这样心态生活的人，任何的情况里面绝对能够得着

主给你的平安的。 

有的人在教会里面，像约瑟的哥哥们的样子，没有办法在上帝面前认识到上

帝是爱我的，上帝是称赞我的，上帝是喜爱我现在的脚步的，这个带来的损害何

等的大，各位知道吗？其实各位不是活两辈子的，只有一辈子，今天用耶稣的宝

血来崇拜献祭的这个时间，各位清楚的在上帝面前祷告，你偷偷所做的有些罪恶、

有些软弱、有些迟钝，实在是带给你很大的损失。跟约瑟的哥哥们在一起的人都

要倒霉了，你以这样的生命来跟你的儿女、家人们生活在一起是很倒霉的。 

你跟上帝关系和好，心灵上真的是和好的那个状态。各位你心灵里面是“主

啊，这个我绝对不能放弃，”因为你不能放弃的那个东西，绝对会阻挡你看到上

帝爱你的视线、他的荣面。平时上帝有些要求、有些劝勉、有些安慰来的时候，

“阿们！我爱你，主啊，我在这里，赶快去做，还有什么？你为这个时代一起跟

肢体们祷告，去祷告了，还有什么？”你继续寻找你在家庭里面所要做的，昨天

你成功了，今天再寻找，这样寻求主的人有福了。 

所以有这样的秘诀——只要祷告，主马上给我平安的道路！约瑟是有了，大

卫按照他的见证是有了，保罗是有了！ 
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